



## ■ UNIVERSIDAD

**Ignacio Berdugo recibe hoy la "Orden del Sol Naciente. Estrella de Oro y Plata"**

El catedrático del Área de Derecho Penal y exrector de la Universidad de Salamanca, Ignacio Berdugo, recibirá hoy en Madrid la condecoración "Orden del Sol Naciente. Estrella de Oro y Plata" con la que el Gobierno japonés reconoce su contribución al intercambio académico y a la promoción de las relaciones de amistad y entendimiento mutuo entre Japón y España. La Orden del Sol Naciente (Kyo-kujitsu sho) fue creada en 1875 por Mutsuhito, que inició la Era Meiji.